

Pressestelle, Mittwoch, 8. Juli 2009

---

## Über 150 Gäste bei Happy-Drummer-Summer

Bei Happy-Drummer-Summer der Musikschule Mühlheim im Garten der Gustav-Adolf-Kirche präsentierten die Schlagzeugschüler und die Marimba-Solisten des Dozenten Udo Diegelmann ihr umfangreiches Können. Zum Abschluss motivierten sie auch die über 150 Gäste zu einer pentatonischen Improvisation auf den vielfältigsten Schlagwerken, die dem Happy-Drummer-Summer alle Ehre macht. Diese Präsentation war mehr als gelungen.